



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/C.2/43/3
4 de octubre de 1988

ORIGINAL: ESPAÑOL

Cuadragésimo tercer período de sesiones
SEGUNDA COMISION
Tema 82 del programa

DESARROLLO Y COOPERACION ECONOMICA INTERNACIONAL

Carta de fecha 24 septiembre de 1988 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Bolivia ante las Naciones Unidas

Me es grato adjuntar a la presente el mensaje que S.E. Dr. Víctor Paz Estenssoro, Presidente Constitucional de la República de Bolivia, ha dirigido a Vuestra Excelencia con motivo del cuadragésimo tercer período ordinario de sesiones de la Asamblea General.

Agradeceré a Vuestra Excelencia disponer la distribución de la nota adjunta como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 82, titulado "Desarrollo y cooperación económica internacional".

(Firmado) Hugo NAVAJAS MOGRO
Embajador
Representante Permanente

Anexo

TEXTO DEL MENSAJE DIRIGIDO AL SECRETARIO GENERAL POR EL PRESIDENTE
CONSTITUCIONAL DE LA REPUBLICA DE BOLIVIA

Tengo el honor de transcribir el texto del mensaje recibido en la fecha, dirigido a Vuestra Excelencia por S.E. Dr. Víctor Paz Estenssoro, Presidente Constitucional de la República de Bolivia.

"Excelentísimo Embajador
Javier Pérez de Cuéllar
Secretario General de la Organización
de las Naciones Unidas
Nueva York

Mi Gobierno ha seguido con permanente interés las laboriosas y complejas gestiones realizadas por la Secretaría General de las Naciones Unidas bajo su acertada dirección, para resolver conflictos de carácter regional cuyos efectos negativos ponen en riesgo la paz y seguridad internacionales y afectan negativamente el difícil equilibrio de las grandes Potencias.

La paz que se avizora en la región del Golfo Pérsico, en el Afganistán, en Africa Austral y en el Sáhara Occidental es fruto de la constante dedicación de Vuestra Excelencia por encontrar mecanismos que hagan posible la solución de esos complejos conflictos. En este sentido, deseo manifestar mi felicitación personal y el respaldo del Gobierno de Bolivia a usted, señor Secretario General, por su magnífica labor y por su incansable esfuerzo en pro de la paz.

Asimismo, deseo agradecerle sus valiosas gestiones ante la comunidad internacional para colaborar con mi Gobierno en la ardua tarea de comprometer la comprensión y la solidaridad internacionales ante la angustiada crisis económica de mi país y en apoyo de las medidas de estabilización y ajuste estructural que se adoptaron desde 1985.

Es de su ilustrado conocimiento que el Gobierno que presido lleva a cabo con decisión y valentía una política responsable y realista para superar la crisis económica que afecta a la sociedad boliviana. Con particular agrado deseo ratificar a usted que la difícil situación económica de Bolivia viene siendo superada pausadamente.

En el transcurso de tres años y dos meses, se ha logrado estabilizar nuestra economía y preparar las bases de la reactivación económica. Se ha eliminado la hiperinflación más grande que jamás conoció América Latina y hoy el país se orienta en forma decidida hacia una reactivación productiva en beneficio de toda la ciudadanía, que sin excepción alguna ha contribuido al éxito de la política económica de mi Gobierno.

Es motivo de especial significación el destacar que todo este programa ha logrado aplicarse en un marco de democracia y profundo respeto y vigencia de los derechos humanos.

A/C.2/43/3
Español
Página 3

Al manifestarle mi confianza de que Bolivia se encamina a un mejor destino, en el cual esperamos contar con el continuo apoyo de Vuestra Excelencia y del sistema de las Naciones Unidas bajo su digna dirección, reitero a usted las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Dr. Víctor Paz Estenssoro
Presidente Constitucional
de la República de Bolivia"

Con este motivo, le reitero las seguridades de mi consideración más distinguida.

(Firmado) Guillermo BEDREGAL GUTIERREZ
Ministro de Relaciones Exteriores
y Culto de Bolivia
